

Doble ofensiva rusa contra los estados del Báltico

EL EJERCITO DE ROKOSSOVSKY EN RUSIA BLANCA CONTINUA CON GRAN VIGOR. — LAS FUERZAS ALEMANAS EVACUARON SU GRAN BALUARTE DE VITEBSK, CUYA POSICION HA COSTADO MUCHA SANGRE

Fuerzas rusas se agrupan al sud este y a las de Bobruisk para iniciar el asalto de esa plaza, baluarte de protección de Minsk, capital de Rusia Blanca. — Además se Dno, importante centro ferroviario, los ejércitos soviéticos se apoderaron de más de 50 localidades. — Por tres direcciones los ejércitos de Stalin se dirigen hacia Tskov, llave de los Estados Bálticos

MIL BOMBARDEROS A LIADOS LLEVAN A CABO SU SEXTO ATAQUE CONTRA LA INDUSTRIA BELICA NAZI

EL NUEVO PRESIDENTE ARGENTINO, EDELMIRO FARRELL, SE HIZO CARGO HOY DE SUS FUNCIONES

MUY ADELANTADAS LAS NEGOCIACIONES DE PAZ ENTRE RUSIA Y FINLANDIA

GRANDES DESCALABROS SUFREN EN EL SUR DE ROMA LOS ALEMANES

DECLARATORIA DE PRESIDENTE ELECTO



Leiciado Don TEODORO F. CADO, que mañana será declarado Presidente Electo por el Gran Consejo Electoral, al terminar ese mismo día los escrutinios de las últimas elecciones. El Congreso en sus sesiones de marzo lo declaró electo constitucionalmente Presidente de la República.

EL AVANCE SOVIETICO POR EL ALTO DNIEPER



General Constantino K. Rokossovsky, la "maravilla del alto mando soviético", que a la cabeza de su ejército marcha triunfalmente por el alto Dniéper, destruyendo los focos de resistencia nazis con una implacabilidad decisiva.

Fuerzas rusas se concentran al sudeste y sud de Bobruisk apretándose al parecer para iniciar ataques coordinados contra esa plaza, baluarte de protección de Minsk, capital de la Rusia Blanca. Las fuerzas soviéticas reconquistaron más de 100 poblaciones en avance hasta de 233 kilómetros en la fase inicial de la ofensiva con la que el prueba la prolongada inactividad existente en el frente que se extiende al norte de Zlobin. Al mismo tiempo las tropas soviéticas del irén al noreste se apoderaron de 150 localidades además de Dno en su ofensiva por tres direcciones contra Pskov que ya las ha llevado a sólo 30 kilómetros de esa poderosa base llave de acceso a Letonia y Estonia. Las informaciones de este frente dicen que las tropas rusas persiguen encarnizadamente a los restos de las fuerzas nazis que lograron desligarse y que ahora retroceden desorganizadamente en dirección a Pskov y hacia Ostrov, situada al sudeste. Sin embargo estos elementos parecen estar perdiendo la carrera entablar PASA (a la pág. OCHO)

SEIS MIL TONELADAS DE BOMBAS EN CINCO ATAQUES DICE BERLIN QUE HA ARROJADO SOBRE LONDRES LA AVIACION NAZI

POR INSUBORDINACION HITLER TIENE ENCARCELADO HITLER AL GENERAL KUECHLER, EX JEFE DE LAS FUERZAS NAZIS EN EL NORTE DE RUSIA

HORAS DE INTENSA INQUIETUD VIVIO ARGENTINA CON MOTIVO DE LOS SUCESOS QUE CULMINARON CON LA CAIDA DEL PRESIDENTE RAMIREZ

CUMPLIENDO LAS DIRECTRICES DE SU POLITICA SOCIAL



Presidente CALDERON GUARDIA, que entregó a la Unión Campesina la finca El Diamante para formar allí, técnicamente, una colonia agrícola. El presidente Calderón Guardia en las postrimerías de su gobierno continúa cumpliendo las directrices generales de su política social con hechos reales y positivos.

ENTREGADA A LA UNION CAMPESINA LA FINCA EL DIAMANTE

A PUNTO DE QUEMARSE EL Colegio MARIA AUXILIADORA

GRACIAS A LA INMEDIATA INTERVENCION DEL CUERPO DE BOMBEROS, SE LOGRO SOFOCAR EL FUEGO QUE A MENAZABA UN SINISTRO DE GRANDES PROPORCIONES

Ayer en la tarde, hubo movilización de bombas y bombeos. La alarma procedía del colegio María Auxiliadora. En efecto, en una de sus dependencias, estalló PASA (a la pág. OCHO)

Esta mañana el señor Presidente de la República hizo la entrega a una delegación especial que lo visitó. — En esta forma, el doctor Calderón Guardia hace buenos sus propósitos de entregar tierras a los campesinos

Esta mañana, una delegación especial encabezada por don Víctor Gordero, Secretario Interino de la Confederación de Trabajadores, se entrevistó con el señor Presidente de la República a fin de tratar importantes asuntos relativos PASA (a la pág. OCHO)

MOVILIZACION INMEDIATA Y GENERAL DE MASAS

Acordó anoche la Confederación de Trabajadores una movilización inmediata de masas en todo el país, iniciando una lucha contra la reacción que ya se perfila decididamente contra el Código del Trabajo

Consideran los personereros de la C.T.C.R. que la reacción es aún más fuerte que antes de las elecciones y acusan como entidades reaccionarias al Centro para el Estudio de los Problemas Nacionales y a Acción Demócrata

Se lanzarán bonos para financiar una imprenta que cuesta ochenta mil colones y se abrió una escuela de capacitación social. Asimismo se luchará por la inmediata promulgación de la Ley de Esquilme y para introducir reformas al Código en ciertos artículos que se consideran perjudiciales a la clase trabajadora

Anoche celebraron una asamblea la Confederación de Trabajadores de Costa Rica y los secretarios de los diferentes movimientos sindicales de todo el país PASA (a la pág. OCHO)

INGENIEROS DE OBRAS PUBLICAS

IRAN A LA ZONA DEL ATLANTICO A ESTUDIAR TERRENOS PARA VERIFICAR REPARTO DE TIERRAS Y APERTURA DE CAMINOS

El señor Presidente de la República ordena que ingenieros de Obras Públicas, en compañía de delegados de la Confederación de Trabajadores en el ramal de La Estrella, zona del Atlántico, iracen palnos para verificar reparto de tierras entre los campesinos y apertura de vías para sacar los productos que se produzcan

Esta mañana el señor Presidente de la República, doctor Rafael Angel Calderón Guardia, en su deseo de llevar a la práctica, ya en los fines de su administración, su humanitaria idea de

repartir tierras entre el campesinado pobre, ordenó a ingenieros de obras públicas que se trasladan, en compañía de delegados de la Confederación de Trabajadores, al ramal de La Estrella,

en la zona Atlántica, a fin de que levanten planos para proceder al reparto de parcelas entre los campesinos, y trancen caminos cuya apertura se verifique lo PASA a la Pág. OCHO

Suicidóse el detective Miguel A. Torres

ESTE DOLOROSO SUCESO TUVO LUGAR HOY A LAS 5 DE LA MAÑANA EN LA RESIDENCIA DE ESTE AGENTE SITA EN GUADALUPE. PARA LLEVAR A CABO SU TRAGICA DETERMINACION, TORRES HIZO USO DEL REVOLVER OFICIAL QUE PORTABA

Al primer disparo que penetró por debajo de su garganta saliéndole el proyectil por el ojo izquierdo y trató de intervenir su señora esposa pero el detective la hizo a un lado con una mano y con la otra se disparó el segundo balazo sobre la sien izquierda muriendo instantáneamente.

El detective Miguel Angel Torres, activo y hábil oficial de la oficina de investigación, puso fin a sus días en las primeras horas de la mañana de hoy usando para ello el revólver de que era poseedor. El señor Torres disfrutaba de la simpatía y confianza de sus jefes superiores pues en el desempeño de sus arduas y peligrosas labores mostró siempre gran decisión y valentía, comportándose excepcionalmente durante la PASA (a la pág. OCHO)



San José, Costa Rica, VIERNES 25 de Febrero de 1944

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

EN MARZO SERA APROBADA LA LEY DE ESQUEME

Un delegado fijo en la zona bananera

La Confederación de Trabajadores, en vista de los graves problemas obreros que están surgiendo en las diferentes actividades de la provincia de Limón, nombra, con oficina en Siquirres, al señor Fernando Aguilar como representante fijo.

NO SOLAMENTE UN CONTINUO DESPIDO DE TRABAJADORES, SINO TAMBIEN MOTIVOS DE ORGANIZACION SINDICAL PROMUEVEN ESTE NOMBRAMIENTO.

Tuvimos informes ayer en la tarde de que, en vista de un continuo surgir de graves problemas obreros en las diferentes actividades de la ciudad de Limón la Confederación de Trabajadores de Costa Rica ha dispuesto nombrar un delegado suyo, con carácter

SENTIDO FALICIMIENTO DE DON MANUEL TAUREL EN NUEVA YORK

—Honda pena, ha producido en el ambiente social del país, la noticia del trágico fallecimiento del joven don Manuel Taurél, hermano de la distinguida señora doña Lottie Taurél de González y ocurrido en la ciudad de Nueva York, a consecuencia de un incendio en la calle 42. En la plenitud de la vida acaba de rendir tributo a la madre tierra el recordado extinto que disfrutó siempre de la estimación general de cuantos le conocieron. Al deplorar tan inesperada muerte, ULTIMA HORA envía su más sentido pésame a todos sus deudos residentes en Europa y principalmente a doña Lottie Taurél de González y a sus hijos.

QUEDO PENDIENTE DE APROBACION EN TERCER DEBATE, AL SUSPENDERSE LAS SESIONES EXTRAORDINARIAS. Numerosos diputados han expresado sus deseos de aprobar este importante proyecto ahora en marzo.

LA SECRETARIA DE GOBERNACION, SEGUN SE ANUNCIA ESTA MANANA, PEDIRA AL CONGRESO APROBAR ESTA LEY EN LAS PROXIMAS SESIONES

Según fuimos informados esta mañana, en marzo se aprobará el proyecto de ley de esquilme, presentado a la consideración del congreso por el ejecutivo en sus últimas sesiones extraordinarias. Este proyecto de ley fue aprobado en segundo debate. La ley fue pensada para ser ley de la República. Numerosos diputados han ex-

presado su deseo de conocer de nuevo del proyecto para aprobarlo definitivamente.

Esta ley viene a regular el pago del alquiler de tierras. Ahora este pago será de la quinta parte de la cosecha, en vez de la mitad, como se ha venido haciendo, injustamente, hasta el momento.

Reorganizada la JUNTA ABASTOS DE HEREDIA

LA CENTRAL DESIGNO A LOS MIEMBROS PROPIETARIOS Y SUPLENTE.

La junta central de abastos ha procedido a la reorganización de la junta auxiliar de Heredia que, como se sabe, renunció hace poco tiempo. Quedó integrada así: miembros

propietarios señores Rafael Zamora Trigueros, Miguel Paniagua Muñoz y Orlando Villegas. Miembro suplente señor Filadelfo Benavides Cambroero.

ALFREDITO MONTEALEGRE

—Ha entrado en período de restablecimiento de su pasada dolencia, nuestro querido amigo Alfredo Montalegre Saborio, hijo de don Ernesto Montalegre Robinos, y de su bella y encantadora esposa doña Odilide Saborio de Montalegre. ULTIMA HORA se alegra mucho de su reposición.

FIESTAS CIVICAS EN SAN RAMON

—Han comenzado ha hacerse en la ciudad de San Ramón, los preparativos para llevar a cabo unas espléndidas fiestas para los primeros días del mes entrante. Presidente electo Lic. don Teodoro Pineda y su señora esposa han sido designados huéspedes de honor de las mismas.

AUMENTO en el PRECIO de la CARNE y los CUEROS

El precio de la libra de carne se aumentará en cinco céntimos; el de los cueros en diez céntimos.

ESTA ES LA FORMULA QUE APROBARA LA JUNTA DE ABASTOS PARA RESOLVER EL PROBLEMA DE LA CARNE

En nuestra última edición llevamos a conocimiento de nuestros lectores la noticia de que los miembros del comite de la carne pedían un aumento en su precio, habida cuenta de que en estos momentos es mucha la carestía de ganado de engorde y no hay forma de impostarlo. Hoy por hoy debemos llevar a conocimiento de nuestros lectores la fórmula que se tiene en estudio para aplicarla y resolver el problema planteado por los destazadores y carniceros.

Esta fórmula indica que es necesario aumentar en un cinco por ciento el precio de la libra de carne y en un diez el de los cueros. En tal forma se piensa que resultará equitativa este problema, que está adquiriendo gravedad suma.

Resulta sumamente difícil obtener en Nicaragua o en otros países ese ganado fino para engordar en el país.

Esta es la causa primordial del problema que ahora se resuelve en la forma que tenemos dicha.

ENTRA en un PLAN de GRANDES ACTIVIDADES el COMITE de AMIGOS de la UNION SOVIETICA

Bajo la presidencia del doctor don Vicente Castro Cervantes, este importante organismo se propone intensificar su campaña educacional para dar a conocer a la Unión Soviética en Costa Rica. —Con ferencias por radio de eminentes personalidades costarricenses; publicaciones; exposiciones, apertura de lecturas, exposición de fotografías de la guerra, etc., serán parte de esta campaña que ya se tiene en estudio.

El Comité de Amigos de la Unión Soviética, que preside el doctor don Vicente Castro Cervantes entrará en un plan de grandes actividades, en el curso de estos próximos meses. El Comité se propone intensificar su campaña educacional en Costa Rica. En esta campaña figuran, en

primer término, las conferencias por radio de diversas personalidades costarricenses; sesiones de música rusa; la apertura de un salón especial de lectura; exposición de fotografías, etc.

El Comité de Amigos de la Unión Soviética se reunirá dentro de breves días en esta capital, para realizar ya de una vez su programa ya estudiado. Informaremos.

165 TRABAJADORES del ABACA PIDEN la DESTITUCION de 2 de sus JEFES

Aseguran estos trabajadores que estos jefes superiores les amazan asegurándoles que en cuanto don León Cortés llegara a la presidencia de la Republica les rebajaría a ocho colones

la chapia por hectárea ADEMÁS, PROFERIAN GRAVES AMENAZAS TALES COMO LA DE QUE EL SEÑOR CORTES ESTABA DISPUESTO A DESPEDAZAR EL CODIGO DE TRABAJO EN CUANTO NO MAS FUERA ELECTO PRESIDENTE

Recibió ayer la Inspección General de Trabajo, un extenso memorial firmado por 165 trabajadores de los cultivos de Abaca de 25 Millas, en la Provincia de Limón.

Los firmantes de este memorial solicitan la intervención de la Inspección General de Trabajo a efecto de que sean destituidos de sus puestos dos jefes de trabajo,

por cuanto constantemente amenzaban a los trabajadores asegurándoles que en cuanto don León Cortés llegue a la presidencia de la republica les rebajaría a C. 8.00 el precio de chapia por hectárea. Además, añaden que el señor Cortés Castro despedazará el Código de Trabajo en cuanto no mas fuera electo presidente.

A MEXICO ENVIÓ EL BANCO DE SEGUROS UNO DE SUS EMPLEADOS

VA A APRENDER EL MANEJO DE LAS NUEVAS MAQUINAS CALCULADORAS QUE LLEGARAN PROXIMAMENTE. Esa institución bancaria siempre hace toda clase de facilidades a sus empleados para que se perfeccionen y surjan

Informamos ayer acerca de las máquinas calculadoras que próximamente recibirá el Banco de Seguros y con las cuales pondrá en completa mecanización su contabilidad y servicios de estadística.

Ahora podemos decir que ya fue enviado a México un empleado a fin de aprender y perfeccionarse en el manejo de esas máquinas, para que cuando se recibían, ya sea un experto en su manejo, para evitar posibles tropiezos. Es de hacer notar como el Banco de Seguros siempre se preocupa por hacer toda clase de facilidades a sus empleados para que se perfeccionen y así tengan mas oportunidad de surgir.

REGRESO DE BARRANCA

—Regresaron de Barranca el caballero don German Domínguez y su encantadora y elegante señora esposa doña María Cristina Orozco de Domínguez.

A LOS PRODUCTORES DE DULCE

SE LES AVISA:

que ya estamos RECIBIENDO PANELA y que pueden comunicarse con el señor Almacenista de esta Fábrica para que les fije el día de entrega.

El precio es de 30 céntimos el Kilo y el pago se hará como de costumbre Estrictamente al contado y en dinero efectivo.

FABRICA NACIONAL DE LICORES

25 de Enero de 1944.

PARO DE ZAPATERIAS EN TODA LA REPUBLICA

LA ABSOLUTA FALTA DE CIERTOS MATERIALES, TAL COMO CLAVOS, PROVOCARA EL PARO DE TODAS LAS ZAPATERIAS DE LA REPUBLICA

Como el problema es sumamente serio, personeros del Sindicato de zapateros visitaron esta mañana al señor Presidente de la República, a fin de que se tomen medidas urgentes.

Informes obtenidos esta mañana han puesto en nuestro conocimiento que personeros del Sindicato de Zapateros visitaron esta mañana al señor Presidente de la República a fin de poner a conocimiento una grave amenaza de paro que se cieme sobre todas las zapaterías del país, debido a la absoluta falta de ciertos materiales, tales como clavos.

El señor Presidente prometió dictar de inmediato medidas que tiendan a resolver el problema. Todos los secretarios de los diferentes sindicatos de zapateros del país hacen ver que el asunto es sumamente serio, y que el paro en estas actividades afectaría a miles de trabajadores.

REGRESO

—Regresaron de su viaje a su finca en Guanacaste, la preciosa y elegante joven señora doña Adilia París de Sobrado esposa del caballero don Matías Sobrado y sus hijos la linda demita Flor de María Sobrado y el jovencito Federico Guillermo Sobrado París.

PARA MEXICO

—A continuar sus estudios profesionales se dirige de nuevo para la hermana república de México, el joven don Rodrigo Loria Cortés, hijo del Lic. don Roberto Loria y de su estimable esposa doña Adriana de Cortés. ULTIMA HORA lo despide cordialmente.

Centenario de la República Dominicana

INVITACION

El Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de la República Dominicana recibirá el Domingo 27 de FEBRERO, en la sede de la Legación, sita en la Avenida San Martín, casa número 2500, entre las calles 23 y 25, con motivo de la celebración del PRIMER CENTENARIO DE LA INDEPENDENCIA POLITICA DE LA REPUBLICA DOMINICANA:

A los miembros del Gobierno de la República, Presidente Electo, y altos funcionarios de la Nación; y al Honorable Cuerpo Diplomático,

de 11 1/2 a. m. a 1 1/2 p. m.

A los miembros de la colonia dominicana, miembros de la prensa, y sus relaciones sociales y particulares, de 5 a 7 de la tarde

INSTAMOS AL PUBLICO A DENUNCIAR A LOS ESPECULADORES

A PUNTO DE PERECER TALIA ROJAS

Gracias a una inmediata movilización de personal oficial, se logró trasladar a Puntarenas, donde fue sometida a una intervención quirúrgica, la valiente maestra de Paquera, ya de renombre nacional

Nuestros lectores ya tienen conocimiento de quien es Talia Rojas, esa valiente maestra de Paquera, que gracias a sus luchas en pro de la educación y la pobreza, ha ganado renombre nacional. Pues bien, Talia Rojas es a punto de morir ayer. Avisadas las autoridades de Puntarenas, se dispuso inmediatamente el envío de una lancha, en la cual se la trasladó a Puntarenas donde fue sometida a una importante operación quirúrgica, lo grande salvarse la vida.

PARA LA BARRANCA

Ayer salieron para la Barranca, el caballero don German Domínguez Ferrari y su elegante y encantadora señora esposa doña María Cristina Orozco de Domínguez. ULTIMA HORA les despidió con muy afectuosos en aquel pintoresco lugar.

PARA LOS ESTADOS UNIDOS

—Por la vía aérea se dirige para los Estados Unidos de Norte América, el amigo don Alvaro Delgado Alvarado. ULTIMA HORA lo despide afectuosamente.

DEL CAMPO

—Regresaron del campo don Roberto Solano, su esposa doña Luz Orfila de Solano y sus hijos Mahé y el joven don Roberto Solano.

REGRESO DE PUNTARENAS

—Regreso de su viaje de regreso a Puntarenas, nuestro estimado y buen amigo don Claudio Salas Corvejo.

En nuestra labor de frenar la especulación necesitamos la cooperación del público, porque estamos dispuestos a frenar energicamente la especulación

HACESE ESTA DECLARACION EN LA JUNTA DE ABASTOS PARA "ULTIMA HORA"

En las oficinas de la Junta de Abastos se nos dijo esta mañana:

—Instamos al público, atentamente, para que denuncie a los especuladores.

En nuestra labor contra la especulación, necesitamos en primer término la colaboración del público. De lo contrario, esta labor será muy difícil y no solo lo será que fuera de desear.

La denuncia que se haga se investigará en todos sus detalles. Estamos dispuestos a frenar energicamente la especulación sin ninguna contemplación.

PARA LOS ESTADOS UNIDOS

Por la vía aérea se dirigen para los Estados Unidos de Norteamérica, las simpáticas amigas Ana Teresa Pacheco y Flora Quenda de la ciudad de Cartago.

ULTIMA HORA les despidió su afectuoso saludo de despedida.

Rosario Marín, el último descubrimiento artístico

La profesora Lolita Castañeda hace año y medio la tiene bajo su dirección artística, descubriendo que posee una espléndida voz de contralto

Ayer en el Club Rotario dió una brillante exhibición conquistando nutridos aplausos. Próximamente ofrecerá un concierto en el Teatro Nacional

Ayer se efectuó al medio día en el Club Unión la acostumbrada sesión semanal del Club Rotario a la que asistió una numerosa concurrencia, que tuvo oportunidad de escuchar a Rosario Marín, la bella contralto, cuya voz está llamada a dar gran nombre a Costa Rica en el mundo artístico.

Hace año y medio la profesora Lolita Castañeda se tomó bajo su dirección artística, tan pronto aprendió sus excelentes cualidades, que ha ido desarrollando hasta obtener sorprendentes resultados, ya que una voz de contralto como la de la señorita Marín no se encuentra a cada paso.

Recibió nutridos y entusiastas aplausos y los mejores elogios para su admirable voz, que ojalá tenga oportunidad de perfeccionarse en el extranjero. Próximamente dará un concierto en el Teatro Nacional, en donde será su verdadera revelación.

PARA CHILE

—Para la hermana república de Chile sale el joven don Santiago Zamorrey Stone, hijo de Mr. Zamorrey, alto personero de la United Fruit Co. ULTIMA HORA lo despide afectuosamente.

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

AVISO



A partir del primero de Marzo próximo y por motivo de economía, esta Empresa ha dispuesto suprimir, sin excepción, y hasta segundo aviso, toda propaganda que venia manteniendo en periódicos, estaciones radio difusoras, revistas, teatros, etc.

En consecuencia, nuestros anunciantes deberán presentar sus cuentas al cobro a esta Administración, durante los primeros diez días de mes de marzo entrante.

PROSPERO GUARDIA, Administrador General

San José, Febrero 18 de 1944.

MAÑANA QUEDARA TERMINADO EL ESCRUTINIO ELECTORAL

MIGUEL ANGEL TORRES MOREIRA

HA MUERTO

La Dirección General de Detectives invita por este medio a acompañar el cortejo que saldrá de la casa de sus señores padres situada cien varas al nortede la Botica Solera, a las cuatro de la tarde de hoy, hacia el Cementerio General.

San José, 25 de Febrero de 1944.

MIGUEL ANGEL TORRES MOREIRA HA MUERTO

Sus afligidos padres Luis Torres y Felicitas Moreira de Torres su esposa Cynia Guevara de Torres; sus hermanos Juan, Alberto, Luis, Haydée, Dora y Corina, tíos, cuñados, sobrinos y demás familia, al comunicar a sus amistades tan sensible noticia les ruegan asistir al entierro, que saldrá de la casa de habitación del extinto, sita 150 varas al Norte de la Botica Solera, y acompañar el cortejo al Cementerio General.

San José, 26 de Febrero de 1944.

(NO HAY INVITACIONES PERSONALES)

PARA LOS ESTA DOS UNIDOS

—Con destino a los Estados Unidos de Norte América, se dirige la simpática joven señora doña Lygia Zamora de Stieemann, quien se reunirá con su esposo en Washington, donde radicará. ULTIMA HORA le adelanta su afectuoso saludo de despedida.

ANUNCIESE EN "ULTIMA HORA"

VICTIMA DE SU NOVIO UNA MENOR DE 18 AÑOS

DON MARIO CARRANZA CASTRO

—En la Clínica Bíblica se encuentra sometido a un tratamiento médico, nuestro buen amigo don Mario Carranza Castro. ULTIMA HORA hace sinceros votos porque restablezca pronto.

Y MAÑANA MISMO SE HARA LA DECLARATORIA DE DON TEODORO PICADO COMO PRESIDENTE POR PARTE DEL GRAN CONSEJO ELECTORAL

El 1º de marzo recibirá el Congreso toda la documentación de manos del Gran Consejo para hacer en forma definitiva y constitucional la declaratoria de la elección del licenciado Picado.

Mañana quedará terminado, por parte del Gran Consejo Electoral, el escrutinio de las elecciones presidenciales y de diputados del 15 de febrero último. Y mañana mismo, el Gran Consejo hará la declaratoria de presidente electo recaída en el licenciado don Teodoro Picado.

MAGNA EXHIBICION DE PELICULAS DEPORTIVAS ESTA NOCHE EN EL TEATRO LATINO

ES PATROCINADA POR LAS AMERICAS UNIDAS COMO HOMENAJE A TODOS NUESTROS DEPORTISTAS. Serán proyectadas interesantes películas documentales sobre los distintos deportes y también algunas de actualidad sobre la guerra.

Esta noche a las siete tendrá lugar en el Teatro Latino, Paseo de los Estudiantes, una magna exhibición de películas deportivas, que las Américas Unidas se complace en ofrecer a todos los deportistas.

Serán proyectadas películas que muestran la práctica de varios distintos deportes, las que sin duda alguna serán del agrado general de todos los entusiastas por el deporte. El programa se completará con la proyección de

películas documentales sobre la guerra.

La entrada será completamente gratuita y las Américas Unidas invitan cordialmente al público a asistir a esta función, de la que derivarán un rato de sana expansión, así como importantes conocimientos sobre la lucha tenaz y vigorosa que libran las Naciones Unidas para derrotar a los nazis y nipones, los jurados enemigos de nuestra libertad.

ANTE EL ALCALDE DE GUADALUPE ESTA GRACIOSA MUCHACHA PLANTEO AYER LA CORRESPONDIENTE DENUNCIA POR EL ENGAÑO DE QUE FUE VICTIMA

Fue planteada ayer ante el alcalde de Guadalupe una acusación por estupro contra un sujeto de apellido Pagann, quien según parece, abusó de la honestidad de su novia, una agraciada muchacha de 18 años cuya

belleza es causa de gran admiración en aquel vecino pueblo.

Según se nos ha informado, la denuncia fue planteada personalmente por la víctima, ante la mencionada autoridad judicial.

EL BLOQUE DE LA VICTORIA

AVISA AL PAIS

QUE tiene conocimiento de una torva maniobra de los finqueros que no pagan Seguro Social, de los que se oponen al alza de salarios, de los que no dan a sus trabajadores días feriados y de los que se han opuesto a la legislación social.

Que esa maniobra consiste en hacer firmar a sus peones, so pena de despido, memoriales en los que afirman que votaron por León Cortés.

EL BLOQUE DE LA VICTORIA está listo para desenmascarar a los autores de esta maniobra y para hacer el zarandeo más detallado y minucioso de esa publicación, que no tiene otra finalidad que la de romper la tradicional paz de Costa Rica.

PIDANLE A SAN CODIGO LOS MEDIOS PARA VIVIR

Al verse a pedir trabajo a Calderón Guardia o a Teodoro Picado, dijo el mandador de la finca La Palma" a un grupo de trabajadores del banano en Parrita. — El conflicto entre los trabajadores y la Compañía Bananera se mantiene en las fincas "La Palma" y "Nicoya" pese a los anuncios que se han dado a la publicidad en sentido contrario

LOS TRABAJADORES DE LAS FINCAS MENCIONADAS SE NEGARON A TRABAJAR EL DIA DOMINGO POR CUANTO SE LES COMUNICO QUE EN PAGO DE ESE DIA SE LES DARIA EL LUNES SIGUIENTE DE DESCANSO. — PREFERIMOS DESCANSAR EL DOMINGO Y TRABAJAR EL LUNES, FUE LA RESPUESTA DE LOS TRABAJADORES A LOS CAPATACES DE LA COMPANIA QUIENES INMEDIATAMENTE COMUNICARON A LAS CUADRILLAS QUE QUEDARIAN CESANTES QUIENES SE NEGASEN A TRABAJAR EL DOMINGO

Informes recibidos por los dirigentes del movimiento sindical en esta capital, dan a conocer los motivos que originaron el conflicto de los trabajadores del banano de Parrita con la Compañía Bananera.

Estos informes aseguran que durante el sábado y domingo hubo corta de fruta en las fincas de la bananera y los peones trabajaron rancamente durante el sábado en esas labores. Pero al llegar domingo, los trabajadores se puntaron a los mandadores de las fincas "La Palma" y "Nicoya" si

ese día se les pagaría salario extra por ser día feriado.

Se gún parece, el mandador de la finca "La Palma" les contestó negativamente, diciéndole a los trabajadores que se les daría el lunes para que descansaran, pero sin goce de salario. Los trabajadores arguyeron entonces que en ese caso preferían descansar el domingo y el lunes se presentarían a trabajar como de costumbre.

Por estas razones, los trabajadores fueron despedidos dejándose en una lista especial y ase-

gurándoseles que no se les daría más trabajo en las fincas de la mencionada compañía.

El mandador de la finca "La Palma", según se nos informó, dijo a los trabajadores que fueran a pedirle trabajo a Calderón Guardia o a Teodoro Picado o le pidieran a "San Código" los medios para seguir viviendo.

Asegúrase que a pesar de los esfuerzos realizados por solucionar esta situación, el conflicto entre los trabajadores y la Compañía Bananera se mantiene en ple-

AGRADECEN en UPALA el envío de una misión sanitaria

Varias y continuas enfermedades estaban diezmando a la población, sobre todo entre las gentes que se dedican a la extracción de hule

AL RESPECTO, NUESTRO CORRESPONSAL, DON MANUEL GONZALEZ, NOS ENVIA UNA HERMOSA COMUNICACION

ULTIMA HORA.

San José. Se encuentra en esta el joven Pablo Francisco Morales C. y en misión sanitaria de atención de Huérfanos: Los hombres que con su trabajo rudo, y vago la inclemencia del tiempo, y la asechancia de reptiles y fieras dan su rendimiento en uno de las cañas aillada, para estos super hor-

bres de la vungla hay que tener estímulo y agradecimiento por sus privaciones y lo duro de su trabajo agradecemos la misión sanitaria del señor Morales: El futuro Gobierno debe dotar una misión sanitaria para este pueblo cosa que no dudamos ahora que nuestro jefe a ganado.

Manuel J. González Agente Corresponsal en Upala

PIDEN LA INTERVENCION DE LAS AUTORIDADES LOS COMERCIANTES DEL MERCADO CENTRAL

PIDEN QUE SEAN RETIRADOS LOS VENDEDORES AMBULANTES QUE SE HAN POSESIONADO NUEVAMENTE DE LA PLAZA DE SU LEGITIMO COMERCIO

Nos fué suministrada copia del memorial que están suscribiendo los comerciantes establecidos en el mercado central y que será dirigido a las autoridades de policía de esta capital con el objeto de que sean retirados los vendedores ambulantes que nuevamente se han posesionado de esa plaza.

Este memorial dice así:

Señores: Director General de Policía don Daniel Gallegos, Subjefe de Sanidad don Moisés G. Aguilar, Director General de Tránsito don Sigifredo Campos, Gobernadores de la Provincia don Manuel Rodó Paris, Muy apreciables señores:

Nosotros, comerciantes establecidos en los locales municipales del Mercado Central, venimos a rogar a ustedes la nueva intervención en el viejo asunto de los vendedores ambulantes.

Razones de Sanidad y de Orden Público motivaron el Acuerdo Municipal N° IV del 22 de

octubre del año próximo pasado, que ustedes supieron respaldar y dar a conocer al público, por medio de publicaciones aparecidas en todos los periódicos de esta capital, que hacía terminante mente prohibitiva, del 15 de noviembre de ese mismo año en adelante, las ventas ambulantes en los alrededores de dicho Mercado. Apenas comenzábamos a sentir los efectos favorables de dicha disposición, cuando de nuevo han aparecido dichos vendedores ambulantes conquistando de nuevo la plaza de nuestro legítimo comercio. Han vuelto a la carga dichos señores, pero de vez en cuando alegando poseer un Carnet que los autoriza para ello. Apellamos al buen criterio de ustedes que sabrán hacer respetar dichos avisos y hacer honor a sus palabras. No concebimos que en un gobierno de orden y de paz, se cometa en nuestro perjuicio tan desleal e injusta competencia.

La Asociación de Comerciantes del Mercado Central.

SINDICATO DE EMPLEADOS DE COMERCIO Y ANEXOS
(Afiliado a la C.T.C.R.)

INVITA

a todos los empleados de comercio y miembros del Sindicato a la asamblea general que tendrá lugar el próximo lunes 28 de Febrero para discutir asuntos de gran interés.

LOCAL: Confederación, frente al Parque España. HORA: 7 p. m.

ORDEN DEL DIA

- 1º—Informe de labores realizadas.
- 2º—Tareas para la fijación del salario mínimo.
- 3º—Reorganización Directiva.
- 4º—Distribución de folletos.

E. BRENES, Secretario General

Carácter político se le está dando a la elección del Rector de la Universidad de Costa Rica

EL GRUPO MAS FUERTE PARECE SER EL QUE APOYARA LA REELECCION DEL LICENCIADO DON ALEJANDRO ALVARADO QUIROS. — OTRO SECTOR UNIVERSITARIO ESTA TRABAJANDO ACTIVAMENTE EN FAVOR DE LA CANDIDATURA DEL DOCTOR DON ENRIQUE MACAYA

La elección de Rector de la Universidad de Costa Rica, que debe realizarse en fecha próxima, está cobrando caracteres especiales, porque a ella se le ha querido dar carácter político, al enfrentarse en favor de determinada candidatura para dicho alto cargo elementos que se han significado por su oposición al gobierno y por su dilación cortés.

DON ALEJANDRO ALVARADO QUIROS CANDIDATO DEL GRUPO MAS FUERTE

Existe un fuerte grupo de profesores y universitarios, con derecho a participar en la elección del Rector, que se inclinan por la reelección del licenciado don Alejandro Alvarado Quirós. Según los informes que se nos han suministrado es casi seguro que este grupo será el que obtenga el triunfo, por ser el más fuerte y numeroso.

OTRO GRUPO EN FAVOR DE DON ENRIQUE MACAYA

Se ha iniciado un movimiento en favor de la candidatura del licenciado don Enrique Macaya, quien un grupo de sus amigos admiradores quieren llevar a la rectoría de la Universidad. Como decimos antes, por tratarse de una elección que se va a realizar cuando todavía están ideados los ánimos por la reciente campaña política, y porque están interviniendo activamente elementos que militaron en distintos partidos, a la designación del Rector de la Universidad debe hacerse en fecha próxima, lo que está dando una significación política que no habría tenido en otra oportunidad.

UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

ELECCION DE RECTOR Y SECRETARIO

Período 1944 - 1947

Se recuerda a los miembros de la Asamblea Universitaria (Profesores de la Institución, integrantes de las Juntas Directivas de los Colegios de Profesionales, y representantes propietarios del Consejo Estudiantil Universitario), que la elección de Rector y Secretario de la Universidad se verificará en la sesión que tendrá lugar

MAÑANA SABADO A LAS 2 P. M. — EN EL TEATRO NACIONAL

La asistencia de los Profesores es obligatoria.

Chapines y Salvadoreños preparanse para la golfística centroamericana

EN ESTAS INTERESANTES COMPETENCIAS QUE SE LLEVARAN A CABO EN ESTA CAPITAL, SERA DISPUTADA LA COPA "COSTA RICA"

La prensa salvadoreña se ha venido ocupando en forma desahogada de las preparativas que realizan los golfistas cuatzenecos y guatemaltecos para la próxima temporada internacional de golf que se efectuará en esta ciudad disputándose la copa Costa Rica. Recientemente, según lo informan las publicaciones a que hacemos referencia, se llevó a cabo en la capital guatemalteca un interesante match entre golfistas salvadoreños y guatemaltecos, obteniendo los contendientes

resultados halagadores en sus performances. El entusiasmo existente tanto en el Salvador como en Guatemala ha por concurrir a los eventos de golf centroamericanos en que se disputará la Copa Costa Rica, en los primeros días del próximo mes de marzo, es realmente halagador. Los golfistas ticos, por su parte, han venido entrenando rigurosamente, y confían conquistar una resonante victoria en estas competencias.

Secretaría de Agricultura LLANTAS

Esta Secretaría informa que ha dejado distribuidas las ciento treinta llantas usadas que adquirió de la Ralph Mills Company como primera entrega para servicio exclusivo de los agricultores. Al mismo tiempo se avisa a los interesados que próximamente será distribuida otra cantidad de acuerdo con la lista de solicitudes ya aprobada.

Aprovechamos la oportunidad para agradecer vivamente su cooperación y ayuda: a la Embajada de los Estados Unidos de Norte América, al Ingeniero señor Norman H. Wood, al señor Juan Matamoros, y a todas aquellas personas que han facilitado este servicio.

San José, Febrero 11 de 1944.

Asaltada una casa de Aranjuez

EL LADRON ROMPIÓ EL CANDADO DE LA CASA DE HABITACION DE DON CELIMO BERROCAL LLEVANDOSE CUANTOS OBJETOS ENCONTRO EN EL RECORRIDO POR LOS APARTAMENTOS DE ESTA VIVIENDA

Detuvieron ayer, los detectives, a un sujeto de apellido Amador, por sospechas de que sea el autor del asalto practicado en perjuicio de don Celimo Berrocal. La casa de habitación del señor Berrocal se encuentra ubicada en el barrio de Aranjuez y el ladrón, para introducirse a los departamentos interiores de esta casa, rompió el candado de la

puerta trasera, alzándose con cuantos objetos encontró en su recorrido por el interior de las habitaciones. Lo que llama poderosamente la atención es que este asalto con fractura, se realizó entre 8 y 9 de la noche, es decir, a la hora menos indicada pues para llevar a la práctica un hecho semejante.

COOPERATIVA DE CONSUMO PARA LOS TRABAJADORES DEL GOBIERNO SINDICALIZADOS

ESTA TRATANDO DE FORMARSE EN ESTA CAPITAL BAJO LA DIRECCION DEL PRESBITERO DON BENJAMIN NUÑEZ, EN LA TARDE DE AYER SE EFECTUO LA PRIMERA REUNION EN EL LOCAL DE LOS SINDICATOS RERUM NOVARUM

Bajo la dirección del Presbítero don Benjamín Núñez, jefe de la Central Sindical "Rerum Novarum", se efectuó ayer a las 5 de la tarde la primera reunión preliminar de los sindicatos de trabajadores del gobierno con el fin de convenir los medios prácticos para formar una Cooperativa de Consumo que abarque a todos esos trabajadores sindicalizados. No conocemos los resultados de esta reunión preliminar a la cual concurren en forma numerosa, trabajadores y dirigen-

tes sindicales, pero continuaremos informando sobre los progresos de este interesante movimiento.

PARA PUNTARENAS

Ayer salieron para Puntarenas los amigos don Edgar Matamoros, don Carlos Alberto Vohlo, don Fernando Valverde hijo, don Daniel Cabro Astúa, don Jorge Arrea, don Rodrigo Urbina

DESBARATADOS TODOS LOS ATAQUES NAZIS EN SU INTENTO DE LLEGAR A ANZIO

ARGEL, 25, UP. — Encarrilada, anclados, patrullas y violentos duelos del artillería desbaratábase en toda la zona de la cabecera de puerto de Anzio en coincidencia con manifestaciones de voceros aliados que indican que los alemanes están acumulando fuerzas de acaudalamiento de 100,000 hombres para una nueva contraofensiva en grande escala contra aquella. Los alemanes con considerables fuerzas atacaron dos veces la línea aliada al sur y al sudoeste de Aprilia en una tentativa por abrir una brecha a través de la cual pudieran penetrar los elementos acorazados y llegar a la carretera de Anzio. Pero las fuerzas angloamericanas resistieron a pie firme las embestidas y desbarataron los ataques antes que estos pudieran alcanzar la plenitud de su desarrollo

causando considerables bajas al enemigo. Aliados y alemanes se tuvieron encuentros en varios otros puntos sobre la periferia de la cabecera de puerto, pero las líneas del frente no experimentaron cambios apreciables y el comunicado dice que el 5º ejército ha vuelto a mejorar sus posiciones en algunos sectores. Durante toda la noche patrullas alemanas trataron de infiltrarse en las posiciones aliadas en torno a Aprilia pero según informaciones autorizadas sus penetraciones son eliminadas por las fuerzas anglo-norteamericanas. También atacaron fuerzas nazis en la zona de la fábrica de conservas de Aprilia, por su intento fue desbaratado por el recio fuego de la artillería. Las informaciones oficiales dicen que el enemigo ha trasladado aceleradamente al frente la 362ª división de infantería, que se encontraba en el norte de Italia, con esta su poderío total ascendiendo a 20 divisiones. En el curso inferior del río Garella

las fuerzas aliadas rechazaron los ataques de una poderosa patrulla alemana que se lanzó contra las posiciones de Monte Orino. En el sector de Cassino las acciones se ven dificultadas por una fuerte y prolongada nevada que duró 24 horas, terminado ayer a medio día. En el frente oriental el octavo ejército tomó prisioneros en un encuentro en la zona de la costa y dispersó en un sector cercano a una patrulla alemana. Los morteros se usaron en acción en las compañías de Arielli y la infantería rechazó a una poderosa patrulla enemiga en las inmediaciones de Orsogna. El mejoramiento del tiempo dio lugar a una intensificada acción de las fuerzas aliadas de aviones y bombarderos sobre la zona de la cabecera de puerto donde se dedicaron a atacar las posiciones enemigas emplazamientos de artillería y caminos. Otras escuadillas atacaron en Livora Dalmata y en la costa oriental italiana a la navegación enemiga, operando también contra un aeródromo alemán al norte de Roma.

A LOS PATRONOS Y ASEGURADOS

LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL

AVISA:

Que de conformidad con el Artículo 5º del Reglamento de la Ley Nº 17 de 22 de Octubre de 1943, todos los patronos deben pagar mensualmente en las oficinas de la Caja sus cuotas y las de sus asegurados y presentar con ese objeto dentro de los ocho primeros días de cada mes las planillas respectivas.

Que todos los patronos están obligados a exigir a sus trabajadores la presentación de las libretas de identificación expedidas por la Caja, y en caso de que éstos se negaren a obtenerlas o presentarlas, deberán reportar sus nombres a esta Institución.

Asimismo ADVIERTE que, de conformidad con el artículo 48 de la citada Ley, la Caja procederá a DENUNCIAR ante los Tribunales de Trabajo, sin EXCEPCION ALGUNA, a todos aquellos patronos o asegurados que no cumplan con esas disposiciones, lo que les hará incurrir en las sanciones legales del caso.

Febrero, 3 de 1944.

PODEROSAS FUERZAS DE BOMBARDEROS ALIADOS EN VUELO HACIA EL CONTINENTE

LONDRES, 25, UP. — Una fuerza muy poderosa de bombarderos escoltados por numerosas escuadrillas de cazas atravesaron la noche de este por el distrito de Folkstone, en vuelo, hacia el continente.

LONDRES, 25, UP. — La radioemisora de Berlín anunció que el ataque de noche a Londres fue una incursión en grande escala efectuada por formaciones de bombarderos pendedos. Agrega la información que el ataque fue uno de los más concentrados que se hayan efectuado contra Londres y dice que se perdieron 8 aparatos.

LONDRES, 25, UP. — El diario de Berlín anunció que durante los últimos siete días la Luftwaffe arrojó sobre Londres más de seis mil toneladas de bombas explosivas e incendiarias.

LONDRES, 25, UP. — Una información oficial expedida por los ministerios de aviación y seguridad interior relativa a los ataques aéreos alemanes de anoche dice que los aparatos enemigos evolucionaron sobre la zona de la capital así como en los alrededores metropolitanos y en el sudoeste de Inglaterra. Agregase que en la zona de Londres las bombas causaron víctimas inclusive algunos muertos y daños materiales y que diez de los aparatos enemigos fueron destruidos.

Asesinada de 2 disparos de revólver

SESION - COMIDA DEL CLUB DE LEONES ESTA NOCHE

TENDRA LUGAR A LAS 6.30 EN "EL SESTEO", HABIENDOSE PREPARADO UN ATRAYENTE PROGRAMA

Esta noche a las 6.30 celebra el Club de Leones de San José su sesión - comida semanal, en el salón comedor de El Sesteo, para la cual hemos sido amablemente invitados.

Se nos informa que ha sido preparado un atrayente programa el cual sin duda alguna resultará de gran interés tanto para los socios como para los invitados.

DRAMATIZACION EN CASTELLANO ESTA TARDE EN LA B.R.C.

ESTA DRAMATIZACION VERSARA SOBRE NUEVA ZELANDIA Y SERA TRANSMITIDA ESTA TARDE DE 5.15 A 5.45

La B. R. C. de Londres está tarde de 5.15 a 5.45 en su servicio para la América Latina en las frecuencias de 42 y 49 metros ofrecerá una dramatización sobre Nueva Zelanda.

Dicho programa será retrasmitado en Costa Rica por las estaciones "Ecos del Poás" en Alajuela y por la "Voz de Costa Rica" en Heredia.

Viernes 25 de Feb 1944

Mañana, estrenazo Paramon! Brian Donley, Verónica Lake y Alan Ladd, en: **EL HOMBRE QUE SUPO PERDER**

Próximo domingo: Estrenazo en español! Mappy Cortés y José Chibran, en:

EL GLOBO DE CANALLA Una comedia estrepitosa y abrosal!

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 8.45 — 0.85 Estreno Fox! Joseph Allen, en:

DERECHO AL CORAZON.

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — 0.60 Cantinflas, en:

AGUILA O SOLO.

ADELA

A las 7 y 8.45 — 0.95 Sir Cedric Hardwicke, en:

SE HA PUESTO LA LUNA

AMERICA

A las 7 y 9 — 0.75 Cantinflas, en:

ROMEO Y JULIETA

CASTRO

A las 7 y 30 — 0.75 Chester Morris, en:

EL PELIGRO ES MI ELEMENTO

Pronto: **EL SARGENTO YORK**, con Gary Cooper. **LA DAMA DE LAS CAMELIAS**, con Emilio Tuero y Lina Montez. **PASION IMPOSIBLE**, con Hugo del Carril y Sabina Olmos. **AMOR EN FLOR**, con Mary Martín y Rudy Vallee. **TORMENTA EN LA CUMBRE**, con Rafael Baledón. **BODAS DE HIELO**, con Sonja Henie

Dirigentes de la Invasión



El Gen. Dwight B. Eisenhower, del ejército de los Estados Unidos, comandante en jefe de las fuerzas aliadas que invadirán a Alemania por el occidente, discute planes en Londres con el Gen. Sir Bernard Montgomery, que mandará las fuerzas inglesas.

DOBLE OFENSIVA

(Viene de la pág. UNO)

da con las fuerzas de Govorov que avanzan hacia el sur desde Luga y contra los elementos de Popyev que los persiguen de cerca. Hay nuevas informaciones de los frentes de Ucrania donde el comando soviético está al parecer reagrupando sus fuerzas para la nueva fase de la ofensiva en esta región. Es probable que la calma allí existente tenga corta duración. Tampoco hay novedades acerca del desarrollo de la lucha en la región de Narva donde al parecer los

rusos están demorando las nuevas operaciones hasta tanto se logre la reconquista de Pskov para permitir al comando soviético lanzar una ofensiva doble contra las regiones meridional y septentrional de Estonia.



MOVILIZACION

(Viene de la pág. UNO)

pais afiliados a ella. Se acordó de primer momento una movilización general de masas en toda la república a fin de iniciar una energética lucha contra la reacción que ahora se perfila más decidida contra el Código del Trabajo.

Consideran los penserosos de la C. T. C. R. que la reacción es aun más fuerte que antes de las elecciones y acusan a entidades reaccionarias del Centro para el Estudio de los Problemas Nacionales y a Acción Demócrata, así como a los diferentes órganos de publicidades que usan. También se acordó lanzar bonos para financiar una imprenta que cuesta ochenta mil cólores, y con la cual se editará un órgano semanal para difusión general.

TODOS LOS SINDICATOS DE ZAPATEROS SE DIRIGEN AL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Esta mañana le fue enviado un telegrama pidiéndole su intervención a fin de solucionar el problema de la escasez de materiales de trabajo

"ULTIMA HORA" OFRECE EL TEXTO DEL MENSAJE, SUSCRITO POR LOS SECRETARIOS DE TODOS LOS SINDICATOS

San José, Feb. 24 1944. Sr. Presidente de la República, Dr. Dionisio A. Calderón Guardia S. O. señor:

En vista de que la escasez de materiales de zapatería está llegando a un estado de gravedad tal que ya estamos confrontando la difícil situación de los primeros obreros zapateros que han quedado desocupados en distintos lugares del país, nos dirigimos a usted, en calidad de representantes de todas las organizaciones obreras de las provincias,

con el fin de pedirle su valiosa colaboración para tratar de solucionar en forma efectiva y rápida la difícil situación que se avizora a un gremio tan numeroso como ese.

Con todo respeto nos suscribimos de usted atento y servido. Juan Antonio Vargas, Por San José. — Salomón Brenes, Por Cartago. — Filadelfo Benavides, Por Heredia. — Naim Durán, Por Alajuela. — Joaquín Hernández, Por Limón. — Gonzalo Coto, Por Turkey. — Santiago Flores, Por Puerto Cortés y Zona Banamere,

LA SEÑORA IGNACIA CORDERO AL SER SORPRENIDA POR SU ESPOSO, MARCIAL HERNANDEZ, EN COLOQUIO CON UN AMIGO, ES VICTIMA DE LOS CELOS. El sangriento suceso tuvo lugar en Puerto Cortés, ayer en la mañana. — Hernández disparó dos tiros certeros, perforando uno el estómago y otro un pulmón a la infeliz víctima

Infermes suministrados ayer tarde por las autoridades de este capital, nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores los pocos detalles suministrados respecto a un grave hecho sangriento que tuvo lugar ayer a eso de las siete de la mañana, en Puerto Cortés.

Según esos informes, Marcial Hernández, trabajador en esa zona desde hace bastante tiempo, sorprendió a su mujer, Ignacia

INGENIEROS DE...

(Viene de la Pág. UNO)

más pronto posible, para que lo producido tenga salida.

Esta medida sensacional ha sido sumamente comentada en todos los círculos sociales del país.

ENTREGADA A LA...

(Viene de la Pág. UNO)

pecto al campesinado y los obreros.

El señor Presidente, haciendo efectivas sus intenciones de dar tierras a los campesinos, hizo inmediata entrega de la Finca El Diamante, en la zona de Guapiles, a la Unión Campesina. Esta finca será parcelada y dedicada a diferentes cultivos.

También será entregada una propiedad de la Acción Nacional de Trabajo, consistente en cinco mil hectáreas, dentro de cinco días.

A PUNTO DE...

(Viene de la Pág. UNO)

representar el fuego. Pero gracias a la inmediata intervención de las bombas, fue posible sofocar lo que parecía se iba a convertir en un siniestro de grandes proporciones y que alarmó profundamente al sector este de la ciudad.

Felicitemos al cuerpo de bomberos por su diligencia.

SUICIDIO EL...

(Viene de la pág. UNO)

captura de los famosos delincuentes "Pechos" y "Girro Campos". Puede asegurarse que con el suceso inefable de este agente pierde la oficina de investigación a uno de sus más hábiles y valerosos elementos.

Los informes suministrados a ULTIMA HORA aseguran que Torres, hizo uso del revólver oficial para hacerse los dos disparos fatales. El primero de los proyectiles penetró por debajo de la garganta saliendo por el ojo izquierdo. En esos momentos la señora esposa de Torres trató de intervenir para evitar que su marido consumiese el suicidio. Pero a pesar de sus esfuerzos en ese sentido, Torres logró apuñalar con una mano y con la otra, hizo el segundo disparo sobre sien izquierda, muriendo instantáneamente.

ULTIMA HORA hace llegar a la señora esposa del extinto y a todos sus familiares el más sincero pésame.

LONDRES, 25, UZ — Ciento cincuenta y seis cazas alemanes fueron destruidos ayer por los bombarderos y aviones norteamericanos de escuota que atacaron al Reich desde sus bases en Gran Bretaña e Italia, según informa un comunicado oficial de la aviación estadounidense. Los bombarderos estacionados en Gran Bretaña destruyeron a 23 aparatos enemigos, y los cazas a 37, mientras que los otros 36 fueron derribados por los bombarderos y cazas con base en Italia.

DEPLORO QUE USTEL SEA TRISTEMENTE DESMENTIDO

DICE DON MIGUEL RAMIREZ AL SR. BOLIVAR GUZMAN EN TELEGRAMA PARA "ULTIMA HORA"

Recibimos ayer para su publicación, el siguiente telegrama.

Plaza Viquez feb 25 A Director ULTIMA HORA Señor Bolívar Guzmán, Cartago. Deploro trabajador inactivo como usted sea tristemente desmentido, asumo Llano Grande Más seriedad señor. Atentamente. Miguel Ramírez

Próximo domingo, PALACE, VARIETADES, MODERNO, IDEAL!

Al público: Como una película de excepcional calidad, garantizamos el estreno de: "DON AFORTUNADO" o UN BESO EN LA NIEBLA por Gary Grant y Laraine Day. Consideramos que es de lo mejor que se ha dado en el año 44.

Mañana SABADO, PALACE! EL MONSTRUO NOCTURNO por Bela Lugosi, Irene Harvey, Algo escalofriante y terrible!

Pronto: 'QUE HOMBRE TAN SIMPATICO' con la famosa Conga-Rumba: "EL APAGON" la gozada del siglo!

Hoy, Viernes, 25 de Febrero 1944

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 0.85

Franchot Tone, Marsha Hunt y Gene Kelly en el exitoso, "PILOTO NO. 5" o "RUMBO A TOKIO"

VARIETADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75

Spencer Tracy y Katharine Hepburn, en: **IDOLOS DE BARRO**

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.85

El triunfo mexicano enorme! **DULCE MADRE MIA**

IDEAL

A las 7 y 8.45 — 0.35

Chachita en el triunfo mexicano: **MORENITA CLARA**

LIBANO

A las 7 y 8.45 — 0.50

Ramón Armengod en el exitoso: **NOCHES DE RONDA**

KEITH

A las 7 y 30 — 0.35

Pedro López Lagar en la maravilla: **HISTORIA DE UNA NOCHE** Pronto, el más grande coloso Metro: Pierre Aumont y Susan Peters en: **"CITA CON EL PELIGRO"**